
RM Schiefer teilt mit, dass er Probleme habe, diese Erschließung im Nachhinein zu 

genehmigen und er werde deswegen mit Nein stimmen. 


